

Sa fille, Mireille **Genoud** et son ami Daniel **Ducraux** ;
Ses petites-filles, Doriane, Christelle et son ami Sébastien ;
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Marcelle GOY-STEFFEN

enlevée à leur tendre affection le 9 octobre 2014, dans sa 89e année.
Les personnes qui désirent lui rendre un dernier hommage peuvent se
joindre à la famille, le mercredi 15 octobre à 15 heures 30, pour
déposer ses cendres au Jardin du Souvenir de Montoie, à Lausanne.

*Ne pleurez pas mes chéries, je ne suis
pas loin, j'ai seulement passé la porte.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.